



CHANCELLERIE D'ÉTAT

BUREAU DE LA

COMMUNICATION

Le Conseil d'Etat apprend avec tristesse le décès de l'ancien conseiller d'Etat Jacques Béguin

— La chancellerie d'Etat communique:

C'est avec tristesse que le gouvernement neuchâtelois a appris le décès à l'âge de 86 ans, après une brève maladie, de son ancien collègue, M. Jacques Béguin. Membre du parti parti-progressiste national, ce dernier aura siégé au Conseil d'Etat durant 16 ans, de 1969 à 1985.

— La vie politique de M. Jacques Béguin a été très riche puisqu'il a été, pendant 20 ans, député au Grand Conseil qu'il présida en 1964, avant de devenir membre du Conseil d'Etat, élu le 22 avril 1969.

Tous ceux qui l'ont côtoyé n'oublieront pas les qualités de cœur et d'intelligence dont il a fait preuve durant sa longue carrière au service de la collectivité publique.

Le Conseil d'Etat tient à relever que le canton de Neuchâtel perd avec M. Jacques Béguin une figure marquante dont il conservera un souvenir durable et chaleureux.

Une délégation du Conseil d'Etat emmenée par son président M. Fernand Cuche se rendra à ses obsèques demain mardi 27 novembre 2007 à La Chaux-de-Fonds pour lui rendre un dernier hommage.

Neuchâtel, le 26 novembre 2007

—